



郷の集い

新郷校 PTA

ふれあい学級&収穫感謝祭

今年は、6年生が作った「きび」と5年生が作った「もち米」で祖父母のみなさんを中心に、親子・先生たちみんなで、初めて「きびもちづくり」にチャレンジしました。そしてみんなでついたきびもちといっしょに4年生が作ったみその豚汁を食べながら、楽しいひとときを過ごしました。



夢に輝け の瞳

一人ひとりの輝きを発掘しよう~

十二名のチャレンジャーへ

六年担任 巻田真由美

ご卒業おめでとうございます。よいよ卒立の時が来ましたね。皆さん心のアルバムは、さまざまな思い出であふれています。いつも明るく元気な皆さんから、先生もたくさんパワーをもらいました。

さて、四月からはよいよ中学生未知の世界への旅立ちです。共に過ごした絆を胸に、新しい場所で輝いてください。応援しています。



十二名のチャレンジャーへ

六年担任 巻田真由美

ご卒業おめでとうございます。よいよ卒立の時が来ましたね。皆さん心のアルバムは、さまざまな思い出であふれています。いつも明るく元気な皆さんから、先生もたくさんパワーをもらいました。

さて、四月からはよいよ中学生未知の世界への旅立ちです。共に過ごした絆を胸に、新しい場所で輝いてください。応援しています。



竜

- ①ぼくの一番の思い出は修学旅行です。いろいろな場所に行って木刀とかを買ったりしました。とても楽しかったです。
- ②ぼくの将来の夢はゲーマーです。ゲームをうまくクリアできない人に教えたり、ゲームを早く買って攻略本を作ったりしたいです。
- ③シュートがたくさん入る強いサッカーチームになりたい。



龍

- ①ぼくの一番の思い出は、卒業旅行です。長島スパーランドに行きました。スチールドラゴンに乗って、とても楽しかったです。
- ②お金をためて豪華クルーズに乗って世界一周する。わけはのんびりしたいし、豪華な料理を食べたいからです。
- ③強いキックがうてるサッカー選手になりたい。



1歳半の頃です。
この頃の夢は
何だったのかな~



6年前の入学式。誰が誰だかわかる?!



田

- ①私の一番の思い出は、体育祭です。特に応援では、女子でやぐらをしようと提案したらみんながついてきてくれた事が心に残っています。



坪

- ①夏休みに全国カヌー大会で2位になったことです。決勝で三好右というチームとあたり、がんばったけれど負けてくやしかったです。



廣

- ①私の一番の思い出は、修学旅行です。修学旅行で一番楽しかったのはU.S.Jです。初めて行ったのでうれしかったです。



南

- ①やっぱり修学旅行です。おいしいものや楽しいことがいろいろありました。ピカピカの金閣寺を見たときは、びっくりしました。
- ②小説家になりたいと思っています。名前が残るぐらい、すごいことをやりたいです。お金をいっぱいかせげるよう、がんばります。
- ③1年に70本ホームランを打つ野球選手になりたいな。





日中友好の書画コンクールで絵画一等賞に入賞し、全員で表彰式に行きました。



未来の 二十四

～12名無限大！

北　　ト

- ①僕の小学校の一番の思い出は、修学旅行です。2日目の朝に正倉院に行けなくなってしまったが、楽しい思い出がいっぱいです。
- ②サッカー選手です。ワールドカップで優勝したり、Jリーグで活躍したりしたいです。とくにガンバ大阪に入ってみたい。
- ③シュートが100回入るようなバスケット選手になりたい。



久　　良

- ①ほくの一番の思い出は、修学旅行です。修学旅行での昼ごはんはとても大きいから揚げでした。びっくりしたけど、おいしかったです。
- ②ほくの将来の夢は、プロ卓球選手になって他のいろいろな人に教えることです。プロで大活躍したいです。
- ③かっこいい電車の運転手になりたい。



黒　　一

- ①体育祭です。僕は団長になり夏休み前から応援の練習をしました。負けてしまったけれどいい思い出になりました。
- ②日本史にのこるような人になります。また、どんなに大変でも、今やっている少林寺やカヌーを続けられるようにがんばる。
- ③世界で一番強い野球選手になりたい。



卒業アンケート

- ①小学校での一番の思い出は何ですか？
- ②将来の夢は何ですか？
- ③1年生のときの夢（『郷の集い第99号』より）

小　　さ

- ①ほくは、体育祭です。体育祭ぎりぎりで児童あいさつを覚えました。本番は延期になっただけど、式では堂々と言えました。
- ②ほくの将来の夢は発明家です。いろんな物を発明して、人の役に立ちたいと思います。
- ③トロフィーがいっぱいもらえる野球選手になりたい。



小　　さ

- ①やっぱり体育祭です。夏休みから長い間取り組んでき、あわった時の気持ちは最高でした。でも、雨で流れたのは残念でした。
- ②生き物や犬などを助けたり、捨てられた犬を保護したりする仕事や、生き物に関する仕事をしたいです。
- ③たくさんのお花を買ってお金持ちの花屋さんになりたい。



白　　ひ

- ①ほくの一番の思い出は修学旅行です。理由は、みんなと京都見学などをして六年生最後の思い出をたくさん作れたからです。
- ②ほくの夢は医者です。なぜこれが夢かというと家が医者をやっていたからです。それと病気の人を助けていたからです。
- ③ホームランをいっぱい打つ野球選手になりたい。



幼稚園もあったよ。
みんなかわい~い！



新郷つ子の 1年間



4月20日
1年生を迎える会



体験学習



2月2日
3年 みそづくり



12月2日
三世代交流
そば打ち



サポート隊 準備OK!

秋の収穫が楽しみです

5月 6年…キビ植え
5年…田植え



11月8日
4年 紙すき



むずかしいな

6月20～24日
4・5・6年生
県立芦原青年の家

合宿通学
自分たちだけで
過ごしました。

男の調理…おいしい
カレーができた!

ノーテレビ・
ノーゲーム

ガマンできたかな?

きれいに干せたよ



6月21日

自然教室

「ヨイショ! ヨイショ!!」



「大漁! ?」



はなむけの言葉

「思いやりの心」



PTA会長 白崎 孝次郎

六年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。皆さんにとつて「郷の集い」は最後の号になつてしましましたね。今何を思い出していますか？楽しかった運動会、遠足、修学旅行、そして卒業式。また四月からの中学校への不安と期待。いろんな思いを持つていることでしよう。これから私は「新郷小学校」の卒業生として、自信を持つて学校生活を送つて貰いたいと思います。中学校では、皆さんのお先輩たちも期待して待つていています。「勉学」に「部活動」に精一杯がんばって下さい。私から皆さんへの送る言葉です。「思いやりの心」を持ち続けて下さい。家族、友達、先輩、後輩、そして全ての人たちに。

さて、卒業生の保護者の皆様、改めてご卒業おめでとうございます。この六年間本当に疲れ様でした。皆様には毎年PTA活動にご協力頂き、感謝の気持ちで一杯です。特に本年度にて、お子様共々「ご卒業」される保護者の皆様には、心より感謝とお礼を申し上げます。今後は「OB」と重ねて「ご卒業」心よりお喜び申し上げます。

「いつでも夢とやさしさを」

校長 永谷彰啓



卒業おめでとうございます。君たちは二年間のつきあいでいた。君たちは、高学年としてよく頑張っていました。特に縦割り班や運動会での活躍は、すばらしいものでした。

これから中学、高校と進むに従つて、将来のことを考えないといけません。自分が何に向いているのか、将来何になりたいのかを決めるのは難しいことです。が、いつでも夢を持ち続けてください。

私は小学校卒業の文集に、将来の夢は会社の社長か大学の先生と書いたことを覚えています。中学や高校の時は、白衣を着て試験管をふつて実験している姿にあこがれました。今もいくつかのささやかな夢を持っています。これから社会を担つていく君たちに、夢と希望を持ち、人生を歩んでいつてもらいたいと願っています。

また、いつもやさしい心を持ち続けてほしいと思います。最近やさしさのない事件がたくさんあります。若いみんながやさしい気持ちを持ち続けていくことによつて、やさしい日本、やさしい世の中にしていくてほしいと願います。

常に前向きに夢と希望を持ち、やさしい気持ちを忘れずに生きていくつください。君たちの健闘を祈つています。

★三人の息子に感謝

小代

三人の息子のお陰で新郷校の学校行事に参加でき、十四年間を楽しく過ごすことができました。不安や心配も三倍でしたが、楽しみや喜びも三倍ありました。小さかつた三人の息子が、たくましく成長した姿を見て大変うれしく思います。

先生方をはじめ、地域の皆様に見守られ、親子共々お世話になつた新郷校に大変感謝致します。卒業しても新郷校発展のためにお役に立てればと思います。

★どうとう卒業します

南

去年は長男が、そして今年は長女と私が卒業します。

新郷幼稚園・小学校を含めて八年間お世話になりました。

新郷幼稚園・小学校を含めて八年間お世話になりました。

今まで本当にありがとうございました。

幼稚園も含め、十三年間お世話になりました。さびしいですけど、先生方、これからもがんばつてください。

★新郷小学校を振り返つて

南

上の子が新郷幼稚園に入園してから早十年。とうとう下の子が、小学校を卒業します。この間、私達もたくさん行事に

参加させていただき、子どもの成長を見ることができました。

新郷小学校を卒業したことが大きな自信となり、これからも頑張つてくれるだと思います。

最後に、お世話になつた先生方、PTAの方々、地域の方々、本当に有り難う御座いました。